



**West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain**



Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.

If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.

Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

Society Notices — Informations de la Société

Subscription rate for 1998

Members will notice that the subscription rate has remained the same for the past eight years. It may be necessary to increase this in the near future. If any members wishes to increase their subscription by £2 in order to assist members in Africa, will they please contact the Treasurer for a revised banker's order.

R.E. Sharland, Treasurer

Cotisations pour 1998

Les membres de la SOOA n'auront pas manqué de remarquer que la cotisation est restée la même pendant les huit dernières années; il sera peut-être nécessaire de l'augmenter dans un proche avenir. Si certains désirent augmenter cette cotisation de £2 (= 20FF) pour venir en aide aux membres d'Afrique, qu'ils veuillent bien se faire connaître auprès du Trésorier de façon à modifier leur prélèvement automatique. Quant à ceux qui paient directement à Gérard Morel, cette proposition leur sera faite lors de l'envoi de l'appel des cotisations au début de l'année prochaine.

R.E. Sharland, Trésorier

Prochaine réunion générale de la Société, 6–7 juin 1998 en France

Elle se tiendra à Beuzeville en Haute Normandie (département de l' Eure), 33 km au SSE du Havre et à 14 km de Honfleur, les 6 et 7 juin 1998. Le programme comprendra une assemblée consultative, des causeries et des excursions dans les marais du Hode (estuaire de la Seine), immense roselière réputée pour ses oiseaux nicheurs ou de passage; une excursion en forêt de la Londe ou de Brotonne est également possible. Nous bénéficierons de l'appui du Groupement Ornithologique Normand, comme ce fut le cas à la réunion de 1990 à la Hâye du Puits. Le sujet des causeries — proposer les sujets dès que possible — devra être lié à l'Ouest africain ou à ses migrateurs. Les réunions auront lieu à l'Hôtel du Cochon d'Or. Deux possibilités d'hébergement sont offertes: demi-pension (dîner, chambre et petit déjeuner) à l'hôtel du Cochon d'Or ou terrain de camping de Fiquefleur-Équainville (Ec****L) situé à une dizaine de kilomètres de Beuzeville (ceux qui sont intéressés doivent le faire savoir à G. Morel sans tarder). Le prix de la journée par personne serait approximativement de 350FF (demi-pension à l'hôtel et parking plus déjeuner

pique-nique); il faudrait ajouter le prix des boissons et les péages des autoroutes et des ponts. Les inscriptions devront parvenir à Roger Beecroft, 2 Fen Cottage, Creting St Mary, Ipswich IP6 8QE, Royaume-Uni (tél/fax 01449 720964), ou à Gérard Morel, 1 route de Sallenelles, 14860 Bréville-les-Monts, France (tél/fax 0231 787250) avant le 31 janvier 1998. R. Beecroft pense pouvoir affréter un véhicule pour le groupe des britanniques s'ils sont suffisamment nombreux.

Next general meeting of the Society, in France, 6–7 June 1998

The next meeting will be held on 6–7 June 1998 at Beuzeville in Haute Normandie (Eure department), 33 km SSE of Le Havre and 14 km from Honfleur. The programme will include a consultative meeting, scientific presentations, and excursions to the Hode marshes in the Seine estuary (huge reedbeds famous for nesting and migrating birds). An outing to the Londe or Brotonne forests might also be possible. We will enjoy the assistance of the Normandy Ornithological Group, as during the 1990 meeting at La Haye du Puits. The subject of talks (please send ideas as soon as possible) should be linked to West African birds (including migrants). The meeting will take place at the Hotel Cochon d'Or. There are two accommodation options: half-board (room, breakfast, dinner) at the hotel or camping at the Fiquefleur-Équainville site (in process of classification as ****: highest grade), which lies c. 10 km from Beuzeville (those wishing to make bookings should contact G. Morel without delay). The price per person per day will be c. £40 for half-board at the hotel, with parking and picnic lunch; additional costs include drinks, and motorway or bridge tolls. Bookings should reach Roger Beecroft, 2 Fen Cottage, Creting St Mary, Ipswich IP6 8QE, U.K. (tel/fax 01149 720964) or Gérard Morel, 1 route de Sallenelles, 14860 Bréville-les-Monts, France (tel/fax 0231 787250) before 31 Jan 1998. R. Beecroft may be able to arrange a vehicle for delegates from Britain if there is sufficient demand.